

Final Exam Rules for Students – Fall 2019

1. All exams will start on time
 - Arrive **10 minutes** before your exam
 - If you are late, you will not be permitted to enter the exam room.
2. Show your **CNA-Q ID Card** before entering the exam room
 - If you did not bring your card, you must go to **9.1.80** to confirm your identification.
 - If this makes you late for your exam, you will not be permitted into the exam room.
3. The following items are not permitted in exam rooms:
 - Smartphones
 - Smartwatches
 - Study notes or extra paper
 - Briefcases
 - Backpacks or gym bags
 - Purses
 - Food or liquid

***Note:** Food and/or liquid required for medical purposes is permitted with approval from the Registrar **before** your exam.*
4. Once the exam begins, you cannot leave the exam until **30 minutes** has passed.
5. All exam paper must stay in the exam room.
6. You may use a calculator approved by your instructor.
7. All bags/cases that carry pens, pencils, etc., must be made of clear plastic.
8. If you have a question, please raise your hand and wait for the exam invigilator. No talking is permitted during the exam.
9. If you are seen cheating or communicating to another student during an exam, you will receive zero on the exam and an Academic Dishonesty Incident Report will be filed on your permanent record.

قواعد وإنضباطات الإختبارات النهائية للطلاب

1. جميع الإختبارات سوف تبدأ في الوقت المحدد لها تماما
 - الرجاء الحضور قبل **10 دقائق** من موعد بدأ الإختبار
 - يرجى العلم بأنه في حال التأخر بأكثر من عشرين دقيقة عن موعد بدء الإختبار لن يسمح لطالب بدخول قاعة الإختبار.
2. الرجاء إظهار **بطاقة الطالب الجامعية** قبل الدخول للإمتحان
 - ان لم يكن بحوزتك البطاقة ، فالرجاء زيارة مكتب رقم **9.1.80** للحصول على ورقة إثبات الطالب.
 - يرجى العلم بأنه لن يسمح لك بدخول الامتحان اذا تسبب هذا في تأخرك.
3. يمنع ادخال الاتي إلى قاعة الامتحان:
 - الهواتف الذكية
 - الساعات الذكية
 - أي أوراق غير موافق عليها أو أية معلومات دراسية
 - الحقائب الشخصية
 - حقائب الظهر أو الحقائب الرياضية
 - المحافظ
 - المأكولات أو المشروبات
4. **يرجى الملاحظة:** بأن المأكولات و/ أو المشروبات المتطلبية لأغراض طبية تتطلب الموافقة المسبقة عليها من قبل مدير قسم القبول والتسجيل قبل ادخالها إلى قاعة الامتحان.
5. بعد بدء الامتحان ، يمنع منعاً باتاً الخروج من قاعة الإختبار قبل إنقضاء **30 دقيقة** من وقت بدء الإختبار.
6. على الطالب ترك كل أوراق الإمتحان على الطاولة في داخل قاعة الإختبار.
7. يمكنك إستخدام الآلة الحاسبة اذا تم الموافقة عليها من قبل مدرس المادة.
8. جميع الحقائب المستخدمة لحمل مستلزمات الكتابة في الإختبار من أقلام الحبر، أقلام الرصاص ... الخ، يجب أن تكون شفافة.
9. إذا كان لديك سؤال، فالرجاء رفع يدك وانتظار مراقب الإختبار. لا يسمح للطالب بالكلام أو التحدث أثناء الإختبار.
10. إذا تم ضبط الطالب في محاولة الغش أو التحدث مع أي طالب آخر اثناء الإختبار فسيتم منح الطالب درجة صفر (0) في الإختبار، وسيتم إدراج تقرير بخيانة الأمانة الدراسية في السجل الدراسي الدائم لطالب.